

Mandatario destaca modelo de salud con pertinencia cultural de Hospital Makewe

EJEMPLO. Boric visitó recinto que es referente de gestión en Latinoamérica y valoró el diálogo intercultural que representa.



PRESIDENCIA

EL PRESIDENTE BORIC VISITÓ LAS RENOVADAS INSTALACIONES DEL HOSPITAL INTERCULTURAL MAKEWE QUE FUE INAUGURADO EL PASADO NOVIEMBRE.

Carolina Torres Moraga
carolina.torres@australtemuco.cl

Junto con valorar la pertinencia cultural y territorial que permite el diálogo entre culturas, el Presidente Gabriel Boric destacó el ejemplo de gestión que representa el Hospital Intercultural Makewe.

Inaugurado el 30 de noviembre del año pasado, este establecimiento se ubica a 12 kilómetros de Temuco, en el sector rural Makewe, comuna de Padre Las Casas, siendo un referente a nivel latinoamericano por su modelo de gestión que lo man-

90% de la población beneficiaria del Hospital Makewe es de origen mapuche, abarcando las comunas de Freire, Imperial y PLC.

tiene integrado a la red asistencial, pero a la vez es administrado por la Asociación Mapuche para la Salud Makewe-Pelale. “La gestión de la salud de las comunidades indígenas de Padre Las Casas, de Freire, de Nueva Imperial y Temuco está hoy en sus propias manos y eso reconoce el derecho y la capacidad de

manejar aspectos tan fundamentales de sus vidas, como es la propia salud y, también, de la misma muerte”, destacó el Jefe de Estado al realizar una visita a las instalaciones del nuevo hospital donde también participó en un trawün junto a autoridades y a representantes de la comunidad que expresaron sus anhelos y esperanzas durante la conversación.

“Esta experiencia nos permite enriquecer nuestra propia mirada de lo que entendemos por salud y, también, nos permite preservar y difundir estos conocimientos”, afirmó Boric,

quien reconoció el ejemplo de brindar salud y bienestar con pertinencia cultural y territorial para unas 120 comunidades mapuches que se ven beneficiadas con este establecimiento casi centenario, creado en el año 1927 como un Dispensario por misioneros anglicanos, pasando recién en 1999 a manos de la Asociación Makewe-Pelale para transformarse en un emblemático hospital.

“La diversidad cultural enriquece nuestras vidas, enriquece nuestras perspectivas sobre el mundo”, enfatizó el Presidente. ☞